

- ¿Consideras que si en los colegios se enseñara la filosofía con el propósito de formar personas que desarrollen un pensamiento más analítico y crítico frente a la realidad que vivimos, se contribuiría con ello a la construcción de un mejor país? ¿Por qué? \*

## LA FILOSOFÍA EN LOS COLEGIOS

De cierta forma creo que primero que tardaría muchísimo tiempo reformar un pensamiento mediocre al que la humanidad está acostumbrada y cuando en todos o en la gran mayoría de colegios se utilice la filosofía para desarrollar un pensamiento más analítico y crítico, si habría la posibilidad de mejorar la construcción del país no en un 100%, porque siempre habrán personas que estén en contra de algo, así sea lo más mínimo, a mi parecer si contribuye en la construcción de un país pero no de la forma esperada, sería algo muy lento porque que se cambie la forma de pensar y se generalice a una más analítica y crítica, no nos indica que la forma de actuar sea la misma, se ha visto en muchos casos especialmente en el narcotráfico que a pesar de que en algunos casos la política tiene como propósito garantizar seguridad y tranquilidad al ciudadano ejerciendo el “poder de una forma autoritaria”, el narcotraficante también tiene el mismo propósito, en algunos casos como el de pablo escobar que más halla de comercializar droga quería acabar con la pobreza de muchas personas dándoles de comer y entregándoles casas donde vivir “sin utilizar el poder”, entonces analizando esta situación podemos concluir que si se generaliza una forma de pensar, no hay la seguridad total para generalizar la forma de actuar que conllevaría este pensamiento en todas las personas.